

## **Kabelklau am Cumbre del Sol!**

Wie auch schon in vielen anderen Orten, zuletzt Valle de Guadalest -4 Ortschaften waren ohne Telefon- oder auch in Alcoy, sind die Kupferdiebe jetzt auch am Cumbre del Sol unterwegs.

Mehrere Pueblos sind betroffen. Teilweise wurden die Kabel nur abgezwickelt, waren aber noch vorhanden, teilweise waren sie auch schon entfernt.

Vermutlich arbeiten die Diebe in zwei Etappen, die Erste zum abzwicken, die Zweite zum Entfernen.

### **Aufruf an alle Bewohner:**

Sollten Sie ungewöhnliche Aktivitäten an den Straßenlampen bemerken, bitte direkt die Policia Local von Benitachell informieren.